



STEIRISCHER SCHACHVERBAND

Landesverband Steiermark des Österreichischen Schachbundes

Christian Huber
0664/88 44 58 78
christian.huber@styria.chess.at

Protokoll „Kreistag Graz 12. September 2013“

Teilnehmer siehe Anhang Teilnehmerliste

Abwesend: ASV Puch, SV Schachamazonen (sind beide entschuldigt)

Punkt 1) Begrüßung

Der Kreisspielleiter begrüßt alle anwesenden Vereinsvertreter und eröffnet den Kreistag.

Punkt 2) Informationen des Kreisspielleiters

Zu Beginn wurde das Juni 2013 Protokoll von allen Anwesenden einstimmig angenommen. Weitere Neuigkeiten haben sich seit dem letzten Kreistag nicht ergeben.

Punkt 3) Änderung der Vereinsadressen und Neuzugänge

Es gab am Kreistag keine Meldungen zu Änderungen von Vereinsadressen; auch neue Vereine haben sich nicht gemeldet.

Punkt 4) Nennung der Mannschaften für die Ligen und die Klassen

Alle Vereine haben ihre Mannschaftsnennungen und Kaderlisten abgegeben. Viele Vereine haben ihre Kaderlisten bereits im Vorfeld per Email an den Kreisspielleiter gesendet. Das erleichtert die Zusammenstellung der Ligen sehr – vielen Dank.

Punkt 5) Auslosung und Terminfestsetzung

Die Aufstellung der Stadtliga wurde zum Vorjahr umgedreht und gekippt (letzte Runde aus der Vorsaison ist die erste der heurigen Saison.) Die drei anderen Klassen wurden neu ausgelost, da sich die Vereinsanzahl pro Klasse verändert hat.

In der Stadtliga, 1. Klasse und 2.Klasse sind die Beginnzeiten nahezu einheitlich 19.00; in der 3.Klasse spielen SV Schachamazonen und Styria ihre Heimspiele immer samstags um 15:00. Ein paar andere Vereine spielen freitags um 18:00.

Es gab eine Abstimmung, dass die erste Runde im Frühjahr nicht in der Woche mit 07.03.2014 gespielt wird, sondern in der Woche mit dem 14.03.2014. Grund: In der Woche mit 07.03. ist Faschingsdienstag und Aschermittwoch; diese Tage sind als Spieltage schlecht geeignet. Der Vorschlag wurde angenommen. Es gab zwei Gegenstimmen.

Lt. unseren Durchführungsbestimmungen können in allen Klassen ausgenommen der Stadtliga zwei Mannschaften (in der 3.Klasse auch mehr als zwei) teilnehmen. Für die 1.Klasse können daher die Schachfreunde als Meister der 2.Klasse aufsteigen. SV Schachamazonen steigt ebenfalls in die 1.Klasse auf, da die Anzahl von 12 Mannschaften in der 1.Klasse nicht erreicht wurde.

Die Auslosung wurde ordnungsgemäß durchgeführt.

Punkt 6) Allfälliges

- An das Casino Open 2014 wurde erinnert.
- Spielorte für die Grazer Jugendeinzelmeisterschaft werden gesucht. Angeboten haben sich hier Styria, Semriach und Austria.

Anmerkung in eigener Sache:

Am Kreistag gab es mit Thomas Brand als Vertreter des Schachvereins SC Extraherb WS unterschiedliche Diskussionen die am Ende zur Aufforderung von mir führten, Thomas Brand möge die Sitzung des Kreistags verlassen. Es ist dieser Aufforderung nachgekommen.

Es ist nicht in meinem Sinne Vereinsvertreter von den Kreistagen auszuschließen, aber ein ständiges Stören und persönliche Untergriffe können auf Dauer nicht geduldet werden. Jeder Vertreter hat das Recht und auch die Aufgabe Ideen, Verbesserungen, Anregungen usw. einzubringen und sollte sich aus den Durchführungsbestimmungen des Kreises Graz und aus der steirischen TUWO Unregelmäßigkeiten ergeben, dann soll jeder Verein darauf hinweisen; aber sachlich und ohne Untergriffe. Wir sind ein Interessensverbund – wir wollen Schach spielen und bis jetzt haben sich alle Fragen konfliktlos geklärt. Es wäre mein Ziel, dass das auch zukünftig so bleibt.

Der Kreistag endete um 20:20.

mfG

Christian Huber, Kreisspielleiter